

Conférence de presse Europe Ecologie Rhône-Alpes du 18 janvier 2010
Lancement de la campagne d'Europe Ecologie pour les élections régionales

Philippe Meirieu

Tête de liste régionale

Deux jours après le meeting de lancement de notre campagne nationale à Montreuil, nous avons le plaisir de vous accueillir pour lancer notre campagne régionale. L'une et l'autre seront très articulées tant nous croyons que les régions doivent, chacune et toutes ensemble, se donner les moyens d'une mutation qui s'impose plus que jamais. *Dès maintenant.*

Notre campagne sera une campagne enthousiaste, car nous sommes convaincus qu'Europe Ecologie est porteur d'un nouvel espoir pour notre région et, plus largement, pour notre pays. Au moment où 67% des Français disent ne plus avoir confiance ni dans la droite, ni dans la gauche, ni dans l'alternance entre la droite et la gauche... quand 53% des Rhône-alpins envisagent de s'abstenir... quand 72% des jeunes de moins de 25 ans affirment que les hommes et les femmes politiques leur paraissent trop éloignés de « la vie réelle »... il faut de l'enthousiasme pour remobiliser nos concitoyens et leur expliquer que la politique, cela peut-être autre chose que ce que nous avons trop souvent connu : des combinaisons d'appareils, des contrats léonins, une langue de bois qui oscille entre des intentions générales et des justifications technocratiques, des hommes et des femmes incapables de mettre en œuvre les conduites exemplaires qu'on attend des élus et des gouvernants.... Ce sera une campagne enthousiaste, car nous devons donner à nos contemporains le goût de la chose publique et réinventer ensemble les moyens de construire le bien commun. Ce sera une campagne enthousiaste pour faire entendre que la politique c'est la plus belle chose du monde et que c'est l'affaire de tous !

Ce sera une campagne menée dans une perspective inédite : celle du rassemblement des forces sociales qui, avec les Verts, se battent pour l'avenir de la planète et de nos enfants, pour plus de responsabilité et de solidarité. Europe Ecologie n'est pas, en effet, un parti politique traditionnel, ce n'est pas, non plus, une juxtaposition de militants associatifs. C'est une configuration inédite qui réunit les Verts, Régions et Peuples Solidaires avec un ensemble de personnalités de la société civile dont les parcours et les engagements constituent des gages essentiels de leur implantation sur le terrain, au plus près des acteurs, au coude à coude avec les populations, au cœur des véritables problèmes des Français : l'alimentation, le logement, le handicap, l'environnement, les droits de l'homme, la justice, la formation... Séparément, ces acteurs ont réfléchi, travaillé ; ce sont des experts et des militants.

Emeline Baume

Europe Ecologie Rhône-Alpes

Attachée de presse

Aller sur le site de campagne !

06 87 40 73 29

ebaume@regions-europe-ecologie.fr



Ensemble, ils constituent une force extraordinaire pour comprendre et agir, faire vraiment de la politique autrement... Vous voyez qu'Europe Ecologie n'a nullement pratiqué « l'ouverture ». L'ouverture, c'est quand un parti concède quelques place à des personnalités ou à des ralliés dans la perspective de

séduire une base électorale plus large... mais tout en gardant la maîtrise des décisions finales qu'il annonce selon un calendrier savamment orchestré. Les « ouvertures » se décident dans le bureau du chef, en fonction des opportunités... Le « rassemblement », au contraire, se construit sur de toutes autres bases : des instances paritaires, des appels à candidatures, des choix indépendants avec la volonté de regrouper les hommes et les femmes qui incarnent la plus grande diversité de compétences dans la plus grande solidarité autour de l'essentiel : répondre, par l'écologie politique, aux défi environnemental, au défi social, au défi démocratique.

Ce sera une campagne clairement centrée sur une alternative aux idéologies du passé qui nous ont mené aux crises graves que nous connaissons aujourd'hui.

Car nous en sommes convaincus : le productivisme qui gâche irrémédiablement les ressources du monde, le gaspillage qui nous fait consommer toujours plus et sacrifie le tissu artisanal et agricole de proximité, la surconsommation énergétique qui compromet notre avenir collectif, l'individualisme et la concurrence acharnée qui bafouent les idéaux républicains de « liberté, égalité et fraternité »... tout cela a fait son temps. Il faut changer de logiciel et non pas se contenter de quelques ajustements ou de quelques mesures de façade. Il faut repenser notre collectif sur de nouvelles bases, autour d'une solidarité active, dans tous les domaines, au service de chacun et de tous. *Penser « bien commun » et « coopération » systématiquement et simultanément.* Penser autrement l'emploi : durable, partagé, au service du développement de l'humain. Penser autrement la formation : reconnaissance des acquis de l'expérience, mutualisation des ressources, des savoirs et des savoir-faire, enrichissement intergénérationnel. Penser autrement les déplacements : sans être obligé de prendre sa voiture, en accédant facilement à des transports en commun bon marché et à des modes doux. Penser autrement la culture : valorisation de toutes les expériences, accessibilité à tous les publics, encouragement des initiatives, interaction entre les pratiques professionnelles et amateurs... Penser autrement les rapports avec les associations : qu'elles ne soient pas systématiquement mises en concurrence et astreintes à des formalités technocratiques sans fin, qu'elles soient de vraies partenaires... Nous voulons penser la région autrement. *Autrement et maintenant.*

Ce sera une campagne cohérente, déclinée sur tout le territoire rhône-alpin de semaine en semaine : pour chacune des huit semaines de la campagne, nous aurons un thème principal porté par un de nos huit départements et travaillé simultanément sur toute la région. Chaque semaine, le département porteur de notre thème central sera maître d'œuvre d'un grand meeting régional et de nombreuses manifestations. Chaque semaine, toute la région travaillera sur ce thème à l'unisson. Nous commencerons dans la Loire, avec un thème particulièrement proche du quotidien de nos concitoyens « Se

Emeline Baume

Europe Ecologie Rhône-Alpes

Attachée de presse

Aller sur le site de campagne !

06 87 40 73 29

ebaume@regions-europe-ecologie.fr



nourrir mieux pour vivre mieux ». Puis, ce sera, dans l'Ain : « Notre santé, c'est aussi notre environnement ». Et nous irons ainsi, de semaine en semaine, vers des

préoccupations de plus en plus larges, jusqu'à l'énergie, l'emploi, la formation initiale et continue – qui représente 50% du budget de la région –, la solidarité. Au fur et à mesure, nous intégrerons de plus en plus de partenaires et nous parviendrons ainsi, au mois de mars, à montrer que la dynamique de l'écologie politique peut permettre de mieux vivre au quotidien tout en préservant notre avenir, celui de nos enfants, celui de nos petits-enfants.

Ce sera une campagne sereine : nous savons que nous sommes en phase avec les aspirations profondes de la population. Nous voyons que chacun, ici ou là, se prétend plus écologique que nous, mais nous sommes convaincus que, malgré tout, ce sont les écologistes qui sont les plus écologistes ! Nous voyons que les questions fondamentales de l'emploi durable, de l'avenir de notre agriculture, de notre industrie, de notre artisanat, de nos stations de montagne comme de nos centres-villes sont, d'abord et avant tout, des questions écologiques... Nous savons aussi que la population aspire profondément à un renouvellement des pratiques politiques... Nous avons vu tout cela depuis six ans. Les élus Verts à la Région l'ont vu : ils ont aussi mesuré les résistances, les archaïsmes, le poids des habitudes et des lobbys. Ils ont pu faire beaucoup. Pas assez, pas assez vite. Pas assez loin... *Europe Ecologie* va permettre de passer un cap, de franchir une étape : avec l'expérience des sortants, l'expertise des candidats de la société civile, les réseaux des acteurs sociaux qui nous rejoignent, nous pourrons passer à la vitesse supérieure. Plus encore : nous pourrons donner de nouvelles couleurs à la région, une nouvelle vitalité. Nous changerons l'image des élus, nous rendrons l'administration plus accessible, nous rapprocherons les citoyens des décisions par une pratique renouvelée et régulière de la démocratie de proximité, avec de vrais choix aux mains des Rhône-alpins.

Mais ce sera, aussi, une campagne de combat. Car nous ne sommes pas naïfs. Nous devons combattre la conception triomphante aujourd'hui d'un libéralisme autoritariste qui combine la liberté de faire des profits pour un petit nombre et le contrôle des autres dans des dispositifs de plus en plus sophistiqués. Nous devons combattre le démantèlement des services publics et la menace sur les libertés publiques. Nous devons combattre la crétinisation audiovisuelle et publicitaire. Nous devons combattre l'exclusion et toutes les atteintes à la dignité de l'être humain. Nous mènerons ce combat. Avec détermination. En montrant comment, concrètement, des hommes et des femmes ont déjà inventé des outils de partage et de développement harmonieux. Des outils qui rendent aussi plus heureux... Nous mènerons ce combat contre la droite à partir de ce que la tradition de l'écologie politique a déjà sédimenté : à travers l'éducation populaire, l'économie sociale et solidaire, la militance environnementale et toutes les dynamiques citoyennes. Nous le mènerons pied à pied, ici, là, partout. Tant l'enjeu est essentiel et l'avenir plus que jamais en question.

Emeline Baume

Europe Ecologie Rhône-Alpes

Attachée de presse

Aller sur le site de campagne !

06 87 40 73 29

ebaume@regions-europe-ecologie.fr



Et ce sera, enfin, une campagne lucide. Pas question de promettre tout et n'importe quoi. Pas question, non plus, de dire qu'il existerait, ici ou là, un homme providentiel qui serait seul capable de mener correctement notre région. Nous ne croyons pas aux hommes providentiels. Les Français n'y croient plus. Le temps des leaders-miracles est passé. Est venu le temps des équipes. Nous travaillerons en équipe, en mutualisant nos compétences, en construisant ensemble, au fur et à mesure, avec tous les Rhône-Alpins, notre avenir commun.

La campagne électorale commence pour nous. Ce sera une belle aventure. Nous la vivrons avec vous, la presse, et avec tous les citoyens. Une campagne électorale, ce devrait toujours être un beau moment de débat démocratique. Nous ferons tout, pour notre part, pour qu'elle le soit. Vous, la presse et les médias, vous nous y aiderez. Je forme le vœu que, chaque jour, émerge dans cette campagne une idée nouvelle pour Rhône-Alpes. Une idée nouvelle pour notre avenir. Vous vous en ferez l'écho et ainsi nous gagnerons ensemble la bataille de l'information et de l'imagination...

Et, si, comme nous le croyons, *Europe Ecologie* parvient à convaincre que nous sommes plus crédibles, plus ambitieux pour la Région et plus modestes pour nos personnes, alors, j'en suis certain, nous gagnerons.

Véronique Moreira (Tête de liste pour le RHONE)

En équipe, nous avons décidé que je me chargerais de donner une illustration de ce qu'est le rassemblement Europe Ecologie, avec des personnes nouvelles en politique et d'anciens élus, avec des idées nouvelles et de l'expérience au service d'un projet bâti en commun et issu d'une vision partagée. Je vous donnerai aussi quelques exemples pour montrer comment on peut construire l'écologie politique en Rhône Alpes.

Le rassemblement Europe écologie n'est pas une liste de noms, c'est une équipe, un tissage issu de la rencontre de personnes venant d'environnements divers, mais toutes avec un engagement citoyen et solidaire et la volonté de faire bouger les choses. Ce sont des histoires qui se croisent autour d'un projet commun. Pas de paillettes, pas de « coup » politique, mais des personnes dont le parcours témoigne de la profondeur d'un engagement pour une société solidaire et écologique, pour faire de la politique.

La présence dans cette équipe de **Marie Noëlle Fréry**, par exemple, sur le Rhône, en est une parfaite illustration : engagée professionnellement et humainement pour la défense des sans papiers, elle travaille au quotidien pour eux au tribunal mais elle rencontre aussi des femmes et des hommes dans les pays de l'immigration, pour mieux comprendre les parcours, les histoires et les raisons des immigrations.

Cette femme magnifique, courageuse, profondément humaine est aussi investie dans le combat pour le droit au logement, pour un habitat digne, comme d'autres, verts et non verts, dans les équipes Europe écologie.

La présence de Marie Noëlle dans l'équipe, c'est un témoignage de notre opposition aux politiques gouvernementales d'exclusion et de manipulation des uns contre les autres.

Emeline Baume

Europe Ecologie Rhône-Alpes

Attachée de presse

Aller sur le site de campagne !

06 87 40 73 29

ebaume@regions-europe-ecologie.fr



Marie Noëlle dans cette équipe, c'est aussi la preuve qu'elle est convaincue que les lignes peuvent bouger avec nous ; et enfin l'assurance que ses préoccupations sur le logement, l'accueil, la précarité, seront au cœur de notre action .

Son expérience, son engagement contribuent à nourrir le projet, à appuyer le rassemblement sur du concret. Elle, avec nous, ça veut dire que son combat sera prioritaire.

Vous le savez, **Philippe Meirieu** a rejoint et anime maintenant le rassemblement; les médias s'amuse de le voir quatrième sur la liste du Rhône ; la presse rapporte que c'est un « sale coup » pour lui contester une place en tête.

Ce n'est pas sérieux ; Philippe a toute sa place ; il est reconnu par tous les membres de l'équipe comme leader du rassemblement, un acteur majeur, avec sa capacité d'écoute, d'apaisement, son dynamisme.

Je le remercie d'avoir rejoint le rassemblement, de le dynamiser, d'incarner pour Europe écologie l'imagination, la créativité, la volonté de renouveler les pratiques politiques.

Je pourrais encore parler de Valérie, de Cyril, de tous les autres, tous riches de leur parcours et de leurs engagements.

L'ouverture, l'enthousiasme, le renouveau qu'ils incarnent se combinent avec l'expérience d'autres membres de l'équipe, anciens élus comme Gérard, Marie Odile ou moi par exemple.

Je suis militante verte depuis des années, membre du parlement des Verts, j'ai conduit une liste pour les dernières municipales dans ma ville de Saint-Priest, je milite et je travaille principalement dans les domaines de la formation, de l'emploi, de l'égalité femmes hommes, ou de l'installation de la démocratie dans des institutions européennes.

Je termine un mandat pendant lequel j'ai vu comment un conseil régional pouvait agir ; je connais les compétences et les moyens du conseil régional, les freins et les leviers pour mettre en place des dispositifs au service d'un projet politique.

C'est important que l'équipe puisse s'appuyer sur le bilan des anciens élus, un bilan qui montre que, avec la majorité en place, les Verts ont pu faire bouger des choses, mettre à l'œuvre des idées nouvelles.

Je veux donner quelques exemples de notre action, pour montrer comment on a agi, et mettre en lumière des satisfactions et des frustrations :

J'ai choisi de citer ces quelques exemples parmi les compétences prioritaires de la région : formation initiale et continue et un exemple sur l'égalité

En formation initiale, nous avons créé et porté les lycées éco responsables pour que la communauté éducative, enseignants, parents, élèves, personnels d'entretien et de gestion, travaille ensemble pour réduire l'empreinte carbone des bâtiments, réduire la production de déchets, repenser les déplacements, les consommations.

C'est un projet ambitieux parce que non seulement il permet d'avoir un impact concret, de réduire les factures, mais en plus il contribue à faire prendre conscience, à éduquer, à changer les comportements.

Quand le gouvernement veut repenser la place des enseignements de sciences économiques et sociales ou d'histoire, parce qu'il ne croit pas que les jeunes doivent être ouverts sur le monde, nourris de leur mémoire, parce qu'il ne voit pas l'intérêt d'éveiller les consciences ou d'apprendre à penser, nous avons souhaité que la région invente de nouveaux champs d'action et investisse dans **le domaine de l'éducation citoyenne.**

Emeline Baume

Europe Ecologie Rhône-Alpes

Attachée de presse

Aller sur le site de campagne !

06 87 40 73 29

ebaume@regions-europe-ecologie.fr



Nous sommes satisfaits que, grâce au groupe des Verts, ce projet ait été mis en place, mais le constat que nous faisons, c'est que trop peu de lycées sont concernés, le budget est trop insignifiant, et la valse hésitation pour savoir quelle direction porterait ce dispositif et qui le financerait n'a pas permis une vraie efficacité.

Si les Verts avaient eu les manettes à la région, ils seraient allés plus vite et plus fort, avec un budget plus important, des moyens pour l'utiliser et permettre aux lycées de mieux cibler leurs actions et d'être plus efficaces.

Nous savons comment faire, nous allons le faire.

Sur la gratuité des livres, la carte M'Ra a permis d'aider les familles pour faire face aux dépenses de la rentrée scolaire. C'est bien mais nous souhaitons aller plus loin et atteindre la gratuité ; en effet, c'est bien joli de s'appuyer sur les bonnes volontés des fédérations de parents d'élèves qui s'épuisent à monter des bourses aux livres et qui renoncent parfois faute de volontaires mais ça ne fait pas une politique volontaire et aboutie.

Quand à l'efficacité de la mesure, l'exécutif régional avait commandé une enquête qui montre que tous les élèves et toutes les familles ne sont pas égaux devant les frais d'équipement de la rentrée.

Les livres scolaires, c'est encore un coût pour les familles, ceux des sections technologiques ou d'art par exemple, pour qui la carte M'Ra ne permet pas d'acheter l'ensemble des fournitures demandés.

Il faut une gestion des livres dans les établissements, pour assurer la gratuité. C'est possible, les départements le font. Mais ça nécessite des moyens en personnel, de la formation.

C'est un choix politique, un choix solidaire, parce que nous voulons que tous les jeunes trouvent des conditions égales d'accès aux enseignements.

Nous savons comment faire, nous allons le faire.

Un autre exemple de l'action du groupe au conseil régional :

Sur l'égalité femmes hommes, les rhône alpins ont été témoins de nos frustrations : tout le monde est d'accord pour dire que les crises touchent gravement les femmes, à tous les niveaux de la société .

Forts de ce consensus, nous avons demandé pendant des mois l'adoption de la charte de l'égalité hommes femmes dans les collectivités territoriales parce que cette charte est un outil pour lutter contre les inégalités dans tous les domaines de compétence de la région.

Nous avons obtenu la signature de la région, mais pas de moyens pour faire appliquer la charte, pas d'organisation en interne. Silence radio.

Bien sur, il y a eu des mesures, en agriculture, et aussi le CARED au féminin ; mais permet il vraiment aux femmes d'accéder aux emplois ? Change-t-il vraiment les choses ?

C'est bien de permettre aux femmes de faire garder leurs enfants, mais ce n'est pas ça qui incite les employeurs à les embaucher !

Ce qu'il faut, c'est se donner les moyens de changer les choses, organiser une méthode pour travailler avec les services, les employeurs, les associations ; l'affichage politique ne suffit pas, il faut se donner les moyens de construire des projets.

Nous savons comment il faut faire, nous avons la volonté politique de le faire, les compétences, nous allons le faire et aller jusqu'au bout.

Emeline Baume

Europe Ecologie Rhône-Alpes

Attachée de presse

Aller sur le site de campagne !

06 87 40 73 29

ebaume@regions-europe-ecologie.fr



Le dernier exemple de notre action que je veux donner aujourd'hui, c'est **la question de la reconversion de l'économie ; c'est indispensable pour faire face aux crises environnementales et sociales et cela nécessite des réponses inventives.**

La formation est un levier pour permettre aux hommes et aux femmes de s'adapter aux mutations, aux évolutions, à la nécessaire relocalisation des productions.

Alors certes, nous avons obtenu quelques modules de formations environnementales, quelques formations spécifiques, mais pas de plan ambitieux pour anticiper les mutations.

Ça ne suffit pas.

Ce que nous voulons, c'est profiter de la capacité de la région à soutenir, impulser, expérimenter pour faire valider des nouvelles formations, des nouveaux métiers, ceux dont la région va avoir besoin.

Il faut profiter de la compétence de la région en matière de formation, et de sa proximité avec les entreprises, avec les OPCA, les organismes de formation pour non seulement acheter des formations, mais aussi définir les formations de demain, accompagner l'ingénierie, la conception et la mise en place de ces formations et la validation de certifications reconnues sur le plan européen.

C'est possible, les moyens existent, Europe Ecologie peut le faire.

J'ai donné quelques exemples pour montrer que le bilan des élus verts n'est pas mauvais, mais que le verre est à moitié vide :

Si on veut vraiment changer de braquet, avoir des effets sur notre empreinte carbone, sur la création d'emploi, être plus solidaire et aller vers plus d'égalité, il faut un projet politique, des hommes et des femmes volontaires, compétents, ambitieux et créatifs pour les porter.

Il faut Europe Ecologie parce que notre équipe est tissée de tous ces atouts : chacun et chacune de nous est un atout, par son parcours personnel, son engagement, son expérience, ses compétences.

Léla Bencharif **(Tête de liste Loire)**

Mon parcours militant et professionnel :

Militante associative depuis plus de 20 ans au sein de l'association le GRAIN (Groupe de Réflexion et d'Actions Interculturelles), mes actions comme mes engagements citoyens ont toujours été portés par des valeurs d'équité, de justice sociale, et guidés par le désir de transformer une société marquée par de profondes inégalités sociales et économiques. Dans le cadre de cette association, nous avons développé de nombreux projets (région Rhône-Alpes) autour de principes universels que sont : l'accès à la citoyenneté, à l'égalité des droits, la lutte contre toutes les formes de discrimination, la promotion du vivre ensemble, la reconnaissance de la diversité et de la pluralité des cultures; principe auquel nous avons associé un travail sur les mémoires des immigrations.

C'est d'ailleurs avec cette même association, que se sont construits mes convictions politiques, mon engagement ainsi que mon inscription dans l'action politique :

Elections municipales 1989 : candidate et tête de la liste Pour une citoyenneté active à Saint-Etienne

Emeline Baume

Europe Ecologie Rhône-Alpes

Attachée de presse

Aller sur le site de campagne !

06 87 40 73 29

ebaume@regions-europe-ecologie.fr



Elections régionales et cantonales de 1992 : candidate d'ouverture chez les Verts

Au fil du temps, mon engagement sur le terrain de l'action sociale et culturelle s'est nourri de mes expériences et compétences professionnelles, enrichies par une formation universitaire. Titulaire d'un doctorat en géographie sociale et urbaine, mon expérience professionnelle s'est construite depuis plusieurs années dans les domaines de l'enseignement supérieur, de la recherche et de l'action culturelle. Dans le champ de la recherche, j'ai développé des études privilégiant notamment les thématiques de l'immigration, des inégalités scolaires, et des politiques de développement territorial (politique de la ville).

Je travaille actuellement au sein du Réseau national des IUFM pour la formation en éducation à la santé, en tant que responsable du pôle Formation et Recherche en éducation à la santé et à la citoyenneté. Je suis également membre de l'équipe de recherche du laboratoire PAEDI (Université de Clermont-Ferrand).

Les raisons de mon engagement pour Europe Ecologie

Militante de gauche, résolument ancrée à gauche, j'ai toujours refusé une certaine idée rétrograde de l'engagement politique qui conduit au carriérisme, à la reproduction d'un système politique endogène, élitiste, profondément inégalitaire et excluant à l'égard de tous ceux qui ne sont pas « du système ». Nous savons l'effet de cette dérive clientéliste : l'abstention et l'éloignement des citoyens de la chose publique.

Aujourd'hui, et dans le cadre des élections politiques régionales, j'ai choisi de rejoindre le rassemblement pour Europe Ecologie avec la conviction certaine que ce mouvement offre une réelle alternative politique pour construire un projet d'écologie politique qui répond pleinement aux urgences, aux attentes réelles des citoyens, et à fortiori ceux qui subissent de plein fouet les crises sociales, financières, économiques et écologiques. Un projet écologique global, social et populaire, qui nous oblige à sortir du modèle capitaliste, des raisonnements égoïstes et individualistes et de proposer des solutions concrètes pour le mieux être et le mieux vivre des citoyens. Un projet écologique qui affirme sans concession la nécessité de construire de nouveaux rapports avec les pays du Sud, dans une optique de

solidarité, de coopération internationale loin de toute tentative de domination et d'exploitation économique.

J'ai rejoint ce rassemblement avec la certitude qu'il sait faire de la politique autrement, comme il l'a démontré lors des dernières élections européennes, en ouvrant démocratiquement un espace d'expression aux acteurs de la société civile, apportant chacun leurs compétences au service d'un projet commun et respectueux de la diversité des points de vue. Aucun autre parti en France n'a eu cette intelligence, cette extraordinaire capacité de rassemblement citoyen ; quand bien même, les grands leaders politiques ne cessent de clamer, de façon incantatoire, qu'ils font de l'ouverture exhibant, ici et là, quelques candidats choisis pour de petits arrangements électoralistes... Mais l'ouverture ne signifie pas exactement rassemblement. Aucun autre parti, aucun autre mouvement en France ne s'est fondé sur les principes de la participation citoyenne et de la diversité. Europe Ecologie a redonné tout son sens aux belles notions de diversité, de démocratie de proximité jusqu'ici galvaudées par les politiciens.

Emeline Baume

Europe Ecologie Rhône-Alpes

Attachée de presse

Aller sur le site de campagne !

06 87 40 73 29

ebaume@regions-europe-ecologie.fr



Pour toutes ces raisons, pour cette éthique politique, j'offre mon engagement, mes compétences au service de la région Rhône-Alpes pour mettre en œuvre collectivement, le projet d'écologie politique, pour et avec l'ensemble des Rhônalpins.

Informations Campagne Europe Ecologie Rhône Alpes

Semaine 3 // 18-24 janvier

Se nourrir mieux pour vivre mieux

Mercredi 20 : journée de campagne dans la Loire + meeting à St-Etienne

Semaine 4 // 25-31 janvier

Notre santé c'est d'abord notre environnement

Mercredi 27 : petit-déjeuner presse Cécile Duflot, Philippe Meirieu, Dany Cohn-Bendit

Vendredi 29 : journée de campagne dans l'Ain + meeting à Bourg-en-Bresse

Semaine 5 // 1-7 février

Se loger c'est la première des dignités

Mardi 2 : journée de campagne dans la Drôme + meeting à Valence

Jeudi 4 : journée de campagne dans le Rhône + meeting à Lyon

Semaine 6 // 8-14 février

Emeline Baume

Europe Ecologie Rhône-Alpes

Attachée de presse

Aller sur le site de campagne !

06 87 40 73 29

ebaume@regions-europe-ecologie.fr

Jeudi 11 : journée en Haute-Savoie et meeting à Annecy

Semaine 7 // 15-21 février

Mardi 16 : meeting D Cohn Bendit

Jeudi 18 : journée de campagne en Ardèche et meeting à Privas

Semaine 8 // 22-28 février

Jeudi 25 : meeting national à la Rochelle

Vendredi 26 : journée de campagne en Savoie et meeting à Chambéry

Semaine 9 // 1-7 mars

Jeudi 4 : journée de campagne en Isère et meeting national à Grenoble

Semaine 10 // 7-14 mars

Mercredi 10 : meeting de fin de campagne à Lyon

Dimanche 14 : 1^{er} tour !

Emeline Baume

Europe Ecologie Rhône-Alpes

Attachée de presse

Aller sur le site de campagne !

06 87 40 73 29

ebaume@regions-europe-ecologie.fr